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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Mit einem Antrag (18/SVV/0139) hat die Linksfraktion Anfang 2018 gefordert, dass die Verwaltung in 
einem Szenario durchspielt, welche Voraussetzungen in Potsdam gegeben sein müssten, um sofort 
den kostenlosen Nahverkehr einzuführen. Dieser Grundsatzantrag ist in die AG Bürgerticket 
überwiesen worden. Dort ruht dieser Antrag neben anderen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welchen Stellenwert misst er dem Antrag zur Erstellung eines Szenarios für die sofortige Einführung 
des kostenlosen Nahverkehrs für die weitere Entwicklung des ÖPNV bei?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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